
PIADENA — La delibera di
giunta numero 73 del 16 giu-
gno di quest’anno è finita sot-
to la lente di ingrandimento
del consigliere di minoranza
Luigi Pagliari (‘Piadena 86’).

L’atto ha come oggetto l’in-
carico all’architetto Giusep-
pe Tamagnini di Cremona
per la redazione diuna varian-
te al Piano per gli insediamen-
ti produttivi e, in particolare,
di alcune modifiche che si so-
no rese necessarie in fase di
elaborazione del progetto de-
finitivodelle opere diurbaniz-
zazione primaria. «Nel piano
regolatore — ricorda Pagliari
— era prevista una strada,
perpendicolare a via XX Set-

tembre (quella in cui hanno
sede palestra e piscina, nda),
che in pratica tagliava in due
il lotto acquistato dall’azien-
da dimessaa punto delle auto-
mobili che si insedierà prossi-
mamente (‘Car Terminal 4’,
nda). Con la variante, appro-
vata venerdì scorso all’unani-
mità dal consiglio comunale,
la strada è stata spostata in
modo che la superficie del lot-
to non fosse spezzata in due».

Quel che solleva le perples-
sità del consigliere è l’entità
della parcella per il tecnico.
«Lunedì 2 luglio, dopo il consi-
glio, mi è arrivata la delibera
di giunta 73 e lì ho letto che il
corrispettivo per spese ed

onorari — spiega Pagliari —
ammonta a 20.000 euro, che
con il contributo Cnpai (2%)
e l’Iva (20%) diventano un to-
tale complessivo di 24.480 eu-
ro. Mi sembra, francamente,
una cifra molto alta e comun-
que ho chiesto al sindaco (con
lettera di ieri, martedì 3, nda)
un controlloufficiale dell’ono-
rario e delle spese esposte in
parcella presso l’ordine degli
ingegneri di Cremona, per ve-
dere se la somma è proporzio-
nata al lavoro svolto».

Conclude Pagliari: «Vista
l’entità della spesa, ritengo
che della questione si doves-
se discutere prima del consi-
glio comunale». (d.baz.)

SCANDOLARA — Nell’ex asilo di San Martino del
Lago lunedì partiranno le attività di ‘Virgola’, il cen-
tro riservato ad ospitare mattina e pomeriggio i
bambini con età comprese tra i 3e gli 8 anni. L’inizia-
tiva suscita una presa di posizione da parte del capo-
gruppo di minoranza scandolarese Giuseppe Fera-
boli, che lamenta «ritardi e mancanza di program-
mazione», mentre il sindaco Gianmario Magni riget-
ta l’accusa. «Quando si sa che è necessario dare ri-
sposte alle esigenze dei cittadini e per farlo si deci-
de di mettere in piedi servizi di questo tipo — affer-
ma Feraboli —, occorre programmare le cose per

tempo. Allora mi chiedo come
mai vi siano ritardi nell’attiva-
zione di un progetto che è stato
illustrato ai genitori alcune set-
timane fa e di cui, però, nel con-
siglio dell’Unione Municipia,
nonsi è neppure parlato. Succe-
de, così, che ora alcune persone
sono in difficoltà perché non
sanno dove mandare i propri fi-
gli, visto che le scuole sono chiu-
se.Quando erovicesindaco eas-
sessore aiServizi Sociali, in die-
ci giorni riuscimmo a mettere
in piedi un servizio analogo. E’
una questione di responsabili-
tà nei confronti dei cittadini ap-
prontare quel che serve nei
tempi opportuni». Magni non
ci sta: «A me sembra che non ci
sia alcun ritardo. Chi critica
guarda sempre il bicchiere co-
me mezzo vuoto e mai mezzo
pieno. Premesso che mai nessu-

no ci ha chiesto un prolungamento dell’orario scola-
stico, questo è un servizio completamente nuovo,
che abbiamo deciso autonomamente di attivare in
forma del tutto sperimentale per andare incontro al-
le esigenze delle famiglie e al contempo non lascia-
re in ‘salamoia’ l’ex asilo. E’ un progetto tutto da in-
ventare, anche in base agli esiti del sondaggio svol-
to tramite un apposito questionario. Per ora i bambi-
ni interessati sono 13 o 14». (d.baz.)

Il consigliere
comunale
Luigi Pagliari
di Piadena

RISPARMIO ENERGETICO/2. INIZIATIVA DI BENVENUTI

di Andrea Costa
CASALMAGGIORE— Una pensi-
lina che oltre a riparare la gente
dalla pioggia, serva anche a pro-
durre energia elettrica. Corrente
che, magari, potrebbe servire a ri-
caricare auto e motorini elettrici.
Non è un sogno impossibile, ma
un progetto concreto e fattibile
studiato dalla sabbionetana Stel-
laVarotti. La giovane, campiones-
sa di orienteering in mountain
bike, si sta diplomando al ‘Roma-
ni’ come geometra. Negli ultimi
giorni è stata impegnata con gli
esami di maturità e all’orale ha
presentato una tesina decisamen-
te innovativa. Il titolo è accatti-
vante: ‘La mia pensilina tre metri
sotto il cielo’, e prende le mosse
da un vissuto personalissimo. «La
mia è stata unascelta, più che pon-
derata, di necessità», spiega Va-
rotti che, come gli altri studenti
del ‘Romani’ per anni ha cercato,
invano, rifugio sotto la pensilina
alla fermata dell’autobus. Un ma-
nufatto decisamente malconcio
che nei giorni scorsi, infatti, dopo
anni di segnalazioni è stato rimos-
so dal Comune. Proprio perché ha
provato sulla sua pelle quanto fos-
se inadeguata quella pensilina,
Varotti ne ha progettata una nuo-
va con pannelli fotovoltaici: una
struttura più grande, in linea con
l’aumentato numero degli studen-
tidel ‘Romani’, la cuiampia super-
ficie potrebbe essere sfruttata

per l’installazione di pannelli foto-
voltaici. Nella sua tesina la stu-
dentessasabbionetana ha calcola-
to che potrebbero essere sistema-
ti 93 mq. di pannelli, sufficienti
per produrre 12,25 Kw di energia.
«Produzione che potrebbe essere
utilizzata per autoilluminare spa-
zi pubblicitari sotto la pensilina
stessa o per ricaricare in maniera
gratuita auto e motorini elettrici
parcheggiati nei pressi della strut-
tura». Nella sua tesina (seguita
dal professor Francesco Pierdo-
menico) Varotti ringrazia gli uffi-
ci comunali che l’hanno agevola-
ta nella raccolta di materiale e ri-
corda gli importanti interventi va-
rati dall’amministrazione in cam-
po di edilizia eco-compatibile
(sgravi a chi produce case autono-
me dal punto di vista energetico).
E chissà che la sua tesina non dia
un’idea a qualcuno.

CALVATONE — Bedriacum, la
‘piccola città’ della Cisalpina ro-
mana, continua ad essere ogget-
to degli approfonditi studi del-
l’Università Statale di Milano e
in particolare del Dipartimento
di Scienze dell’Antichità. Anche
quest’anno a giugno, nell’area
di proprietà provinciale, si è
svolta una campagna di scavi, i
cui risultati sono stati illustrati
nel corso di un incontro pubbli-
co presso la sala polivalente di
Calvatone. A introdurre i relato-
ri è stato Enrico Tavoni, in quali-
tà di ispettore onorario della So-
printendenza Archeologica. Ha
poi preso la parola il dottor Al-
berto Bacchetta, che ha spiega-
to come le ricerche sul campo

del 2007 siano state penalizzate
dalmaltempo e ridotte a due set-
timane di lavori. Quest’anno è
stata oggetto degli scavi una zo-
na in cui si ritiene potesse sorge-
re un quartiere diabitazioni-bot-
tega, con la presenza di artigia-

ni. Uno degli indizi è la presenza
di pietra vulcanica proveniente
dalla zona vesuviana, usata per
macinare i cereali (per le sue ca-
ratteristiche di resistenza). Nel
2008 gli scavi riprenderanno nel-
la stessa zona, andando più in

profondità alla ricerca di ulterio-
ri testimonianze, anche di epo-
che precedenti.

Dal canto suo, la professores-
sa Maria Teresa Grassi, docente
associato di Archeologia delle
Province Romane e direttore

dello scavo, si è soffermata sui
reperti di vernice nera rinvenu-
ti a Bedriacum, annunciando
per i prossimi mesi l’uscita di
unapubblicazione ‘ad hoc’ sul te-
ma. A Calvatone sono stati recu-
perati nel corso degli anni una
trentina di esemplari di lucerne
avernice nera (per l’illuminazio-
ne delle case), del tipo cosiddet-
to ‘cilindrico dell’Esquilino’, in
maggioranza di produzione loca-
le, risalenti alla fine del secondo
eagli inizi del primo secolo avan-
ti Cristo. Bedriacum si è rivelato
come uno dei centri di produzio-
ne piùantichi di tutta l’Italia Set-
tentrionale di questi oggetti
(scoperti anche in provincia di
Piacenza).

San Giovanni — Oggi al-
l’Aragona apre l’ambulato-
rio di Ortopedia, funzionan-
te sia in regime privatistico
che accreditato. E’ possibile
effettuare le prenotazioni
delle visite e delle prestazio-
ni ambulatoriali o recandosi
di persona all’ospedale op-
pure telefonando al numero
0375/313101, dalle 9 alle 16.
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Campionidi freccette, praticanti in forte crescita
Vicobellignano, due squadreal ‘Woodstock’

CASALMAGGIORE — Intanto in città presto
arriverà un punto vendita di biciclette e carrozzine
elettriche. Ad illustrare l’inedita iniziativa
commerciale Franco Benvenuti, titolare della
concessionaria ‘Sprintcar’ di Via Beduschi.

«Oltre all’attività di vendita di auto multimarca
nuove e usate — spiega Benvenuti — ho pensato ad
un progetto che vada verso il risparmio energetico
e il rispetto dell’ambiente. Per questo è nelle mie
intenzioni destinare uno spazio all’interno della
concessionaria alla vendita di biciclette elettriche
ed ecologiche e di carrozzine per anziani. Mi
occuperò, ovviamente, anche della manutenzione e
della riparazione dei mezzi». Per una città come
Casalmaggiore un’offerta in più, originale ed
innovativa, che troverà senz’altro il gradimento di
tutti gli amanti dell’ambiente. (p.c.)

VICOBELLIGNANO (Casalmaggiore) — Campioni di freccette cre-
scono. Il bar ‘Woodstock’ di Vicobellignano è diventato il luogo di ri-
trovo di moltissimi appassionati di freccette che ora si sono organiz-
zati in due squadre. «In pochissimo tempo il gruppo di persone coin-
volte è cresciuto vistosamente — raccontano i primi ‘pionieri’ casa-
laschi di questo sport —. Ora a Vicobellignano ci sono due squadre:
laWoodstock Dart Team e i Brocchi di Woodstock, entrambe compo-
ste da sei ragazzi. Poi ci sono tantissimi under 14 che si stanno appas-
sionando a questo sport che non richiede particolari doti fisiche.
Per giocare a freccette sono sufficienti calma e concentrazione». A
Vicobellignano si stanno già togliendo soddisfazioni notevoli: «Il no-
stro Gabriele Aschieri è giunto terzo alle finali provinciali tra gli in-
dividuali e primo nell’high score. Il giovane Bruno Sarzi Sartori è ot-
tavo nella categoria D nazionale Grand Prix. Ora cerchiamo delle ra-
gazze per allestire una squadra mista». Chi fosse interessato sappia
che i giorni degli allenamenti sono il venerdì e il giovedì sera. (a.c.)

Piadena — Fino a venerdì
13 la Padania Acque ese-
guirà gli spurghi serali
della rete idrica dalle 20
alle 24. Sino al 6 sarà inte-
ressata la zona centro, il 9
la zona Borgo Fornace, il
10 la zona Villaggio, l’11 e
il 12 il Vho e il 13 la zona
artigianale e San Paolo.

Castelponzone — Alle 21
di venerdì in via Mazzini, il
‘Corpo Bandistico Pizzi-
ghettonese’ di Pizzighetto-
ne, terrà un concerto. L’ap-
puntamento è a cura del-
l’assessorato alla Cultura
del Comune di Scandolara
Ravara. Tutta la cittadinan-
za è invitata a partecipare.

Casalmaggiore — Sabato
iniziano i saldi estivi, con
durata massima di 60 gior-
ni. La norma regionale di
settore configura i saldi co-
me vendite straordinarie
durante le quali i negozian-
tioffrono l’acquisto dei pro-
pri prodotti a condizioni fa-
vorevoli, reali ed effettive.

S. Lorenzo de’ Picenardi —
‘Festa d’estate’ domani al
castello. L’iniziativa è orga-
nizzata dal Gruppo Giovani
Industriali Cremonesi, gui-
dato dal presidente Andrea
Pasquali. Il programmapre-
vede alle 20.30 l’aperitivo
nella corte del castello e al-
le 21 la cena. Durante la se-
rata i giovani industriali
presenteranno i giovani ar-
tisti: ‘L’arte ai giovani’ il ti-
tolo della iniziativa. Per in-
formazioni 0372/4171.

San Giovanni — Sabato 14
alle 21.30, al campo in sab-
bia del Factory Outlet, si
terrà una ‘24 ore di beach
volley’. Parte dell’incasso
sarà devoluto alla Tenda
di Cristo di Fratel France-
sco Zambotti. Per le iscri-
zioni contattare Massimo
(339-6151562) o Alessan-
dro (339-5459540).

Drizzona — ‘Festa dei
bambini’ venerdì (ore 21)
per celebrare il secondo
anniversario dell’apertu-
ra del parco giochi ‘Devid
Piazza’. Ci saranno inven-
zioni, giochi e personaggi
del passato, trampolieri e
giocolieri. Le mamme
possono portare torte dol-
ci e/o salate per il rinfre-
sco finale. In caso di piog-
gia si rimanderà a dome-
nica, stessa ora.

Cingia — Il consiglio comu-
nale ha aderito al Comitato
Promotore per la costituzio-
ne del Coordinamento pro-
vinciale degli enti locali per
la pace e i diritti umani, la
solidarietà e la cooperazio-
ne internazionale, i cui com-
piti e funzioni verranno de-
finiti successivamente.
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